

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 11. April 2019

von

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Standort für Hundewiese im Bereich des Stadtparks

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

das Thema artgerechte Hundehaltung in Graz beschäftigt uns bereits seit vielen Jahren. Auch der Wunsch von HundehalterInnen, die im ersten Bezirk und den Übergangsbereichen ansässig sind, nach einer auf relativ kurzem Weg erreichbaren Hundewiese wird immer wieder an uns herangetragen. In den letzten Jahren wurden einige Standorte diskutiert wie z.B. das Areal über der Tiefgarage beim Künstlerhaus oder die Fläche entlang der Landesturnhalle, die dem Vernehmen nach beide seitens des Naturschutzes bzw. des Denkmalschutzes realisierbar wären.

Auch wenn Hundewiesen im Sinne des Artenschutzes nur die zweitbeste Lösung darstellen, sollte zumindest versucht werden, dieses Angebot in der Innenstadt zu verbessern.

Um HundehalterInnen auch mitten in der Stadt eine leicht erreichbare Fläche als Hundewiese zur Verfügung stellen zu können, stelle ich daher an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage:

Sind Sie bereit, im Sinne des Motivenberichts die Planung einer Hundewiese im Bereich des Stadtparks wieder in Angriff zu nehmen?